



Le

ÉLECTIONS au CONSEIL d'ADMINISTRATION : VOTER pour la LISTE du Sgen-CFDT un MOYEN pour FAIRE AVANCER le CHANGEMENT au QUOTIDIEN

Pourquoi ?

Bien des questions dépassent largement les responsabilités du conseil d'administration. Il est pourtant essentiel que les personnels y participent activement :

- le CA est un lieu où ils rencontrent régulièrement les représentants des parents d'élèves et des élus locaux ;
- les élus des personnels peuvent obtenir, dans les domaines de compétence du CA, de meilleures conditions de travail pour tous, élèves et équipes pédagogiques.

Comment ?

- en **consultant** les collègues sur la vie de l'établissement et en **rendant régulièrement compte** de leur mandat
- en contrôlant la répartition des **moyens financiers** et de la **Dotation Horaire Globale**
- en étant **vigilants** sur
 - les suppressions de postes
 - les heures supplémentaires
 - les compléments de service
 - les moyens provisoires
 - l'emploi de personnels précaires .
- en améliorant le **suivi des élèves** sans alourdir nos services
- en développant le **travail en équipe** et les **pratiques innovantes**
- en faisant vivre un **projet d'établissement**, outil pour la réussite de tous les élèves
- en **impulsant** ou **critiquant**, compte-tenu de l'évolution de nos métiers, en particulier dans l'application des nouvelles réformes.



VOTER POUR LA LISTE du Sgen-CFDT,

c'est voter pour un **syndicat dynamique**,

⇒ qui affirme des valeurs fortes pour **réformer l'école et la société**

⇒ qui veut l'**amélioration du service public**

⇒ qui veut améliorer les **conditions de travail** des personnels pour la **réussite** de tous les élèves